

Recibía AMLO maletas de dinero, dice Navarrete

RENATO IRIMANEZ

El ex senador perredista Carlos Navarrete, afirmó que el Presidente Andrés Manuel López Obrador fue receptor de un financiamiento de millones de pesos mensuales por parte de legisladores, gobernadores y alcaldes para que recorriera el país antes de llegar al Gobierno.

“Nosotros financiamos al Presidente, fijate que no (recibía sobres amarillos), porque en los sobres amarillos no cabían las cantidades que recibía, eran maletas, no se va a meter 5, 10, 20 millones de pesos en un sobre, eran maletas”, dijo Navarrete en una entrevista posteada por Sociedad Civil México.

Recordó que los funcionarios y políticos afines a López Obrador daban 10 por ciento de su salario para las giras del tabasqueño.

Añadió que el dinero era para camionetas, sonido, alimentos y el staff del ahora Presidente.

“¿De dónde salía todo ese dinero?”, cuestionó Navarrete en la entrevista.

Si daban recursos a López Obrador, dijo, era porque creían en su proyecto.

“Porque un hombre con esta visión humanista, con esta visión por los pobres, de transformación, podía hacerle un bien al país, pero queríamos que fuera en democracia, con equilibrio de Poderes, y queríamos que llegara un Presidente que no representara solamente a los que hubieran votado por él, sino al conjunto”, expuso el perredista.

Sin embargo, Navarrete se dijo decepcionado por el cambio de López Obrador tras llegar al poder.

“Sí, es cierto, primero los pobres, pero también los demás; sí es cierto, el Gobierno invirtiendo, pero también el sector privado; sí es cierto, el Ejecutivo actuando, pero con el Poder Legislativo autónomo y con la Corte y el Poder Judicial libres, eso queríamos para el país”, agregó.

Para el también ex diputado federal, el régimen de López Obrador es autoritario; sólo una persona concentra facultades.

“Y pretende concentrar más”, advirtió.

